

LE GROUPE HOLDIGAZ FÊTE SES 20 ANS D'ACTIVITÉ ET ENREGISTRE DE BONS RÉSULTATS 2024-2025

- *L'exercice clos au 31 mars 2025 affiche des résultats financiers de groupe favorables.*
- *HOLDIGAZ SA poursuit son engagement et sa stratégie de développement en faveur de la transition énergétique :*
 - Biogaz : la production de biogaz sur le réseau du groupe est en augmentation par rapport à l'exercice précédent.
 - Énergie solaire : depuis 2019 la production d'électricité renouvelable des installations en contracting solaire augmente elle aussi de manière réjouissante.
 - Chaleur renouvelable : les travaux réalisés dans le cadre du projet de chauffage à distance de la commune de Bourg-en-Lavaux se poursuivent, avec un objectif de mise en service fixé à fin 2025.
 - Rénovation énergétique : les collaborations avec les communes établies sur le réseau du groupe HOLDIGAZ se poursuivent, notamment dans le cadre de leur Planification énergétique territoriale (PET) et de leur Plan énergie et climat communal (PECC).
 - Investissements locaux durables : trois quarts des investissements directs du groupe concernent des projets dans les énergies renouvelables et l'innovation en Suisse romande.
- *Pour marquer les 20 ans d'existence du groupe, un dividende en augmentation sera proposé lors de la prochaine Assemblée générale.*

Vevey, le 22 juillet 2025 - Pour son exercice 2024-2025, le groupe HOLDIGAZ réalise des résultats favorables dans un contexte énergétique moins tendu. Le chiffre d'affaires consolidé atteint CHF 330,5 millions, en progression de 0,8% par rapport à l'exercice précédent. Le résultat opérationnel (EBITDA) affiche une hausse marquée de 37,5% et s'établit à un niveau inédit de CHF 82,1 millions. Le bénéfice net consolidé enregistre, quant à lui, une légère baisse et totalise CHF 26,5 millions, en diminution de 1,3% par rapport à l'exercice précédent en raison de corrections de valeur enregistrées de manière prudente. Ces bons résultats proviennent des températures plus fraîches durant l'exercice ainsi que de la bonne performance globale du secteur de la technique du bâtiment. Le Conseil d'administration proposera un dividende en adéquation avec ces résultats, complété d'une allocation additionnelle pour marquer les 20 ans du groupe lors de l'Assemblée générale du mois de septembre.

Production et vente d'énergie

Durant l'exercice sous revue (01.04.2024 – 31.03.2025), le développement des activités liées aux énergies traditionnelles et renouvelables s'est poursuivi. La production de biogaz a atteint 31,5 millions de kWh sur les sites de Lavigny, Roche, Pent haz, Collombey-Muraz et Écublens (FR), soit une augmentation de la production de 2,6% par rapport à l'exercice précédent, principalement enregistrée sur le site de Lavigny. Ces cinq sites injectent le gaz renouvelable directement dans le réseau gazier du groupe. À noter que de nouvelles installations de traitement du biogaz ont été mises en service à la STEP de Roche durant l'exercice.

Dans le secteur des installations solaires photovoltaïques et thermiques, domaines d'activités de la société Agena SA, la période sous revue est caractérisée par des résultats en hausse, en raison du portefeuille de commande accumulé précédemment. En outre, dans le domaine du contracting solaire, la production d'électricité renouvelable a augmenté de 9% par rapport à l'exercice précédent, totalisant près

de 7,1 GWh, soit l'équivalent de la consommation annuelle moyenne d'électricité d'environ 1'700 ménages.

Parallèlement, des investissements supplémentaires ont été réalisés dans le projet de chauffage à distance de Bourg-en-Lavaux durant l'exercice, portant à 72% la part des investissements directs du groupe dans le domaine des énergies renouvelables et de l'innovation en Suisse romande.

Les quantités de gaz vendues par Energiapro SA sur les réseaux de distribution du groupe ont atteint 1,38 milliard de kWh, y inclus le biogaz produit à Lavigny, Roche, Penthaz, Collombey-Muraz et Écublens (FR), soit une augmentation de 6,6% par rapport à l'exercice précédent. Cette augmentation est due à des températures plus fraîches.

Techniques du bâtiment

Les sociétés du bâtiment, qui proposent des solutions dans le chauffage, la ventilation-climatisation, le sanitaire et la rénovation énergétique, ont réalisé des résultats solides en fin d'exercice. Le chiffre d'affaires consolidé de ces sociétés – Holdibat SA, Joseph Diémand SA, Brauchli SA, Roos Ventilation SA, Taxa SA et CoGen SA – est en très légère baisse de 3,7% et atteint CHF 63,9 millions, en raison d'un climat conjoncturel tendu avec des prix de vente et des marges sous pression.

À propos du groupe HOLDIGAZ

Le groupe HOLDIGAZ, composé de 19 sociétés, est un acteur majeur dans l'énergie et le bâtiment en Suisse romande. Par le biais de ses sociétés de réseaux (CICG SA, SGPR SA et Cosvegaz SA), il dessert 152 communes dans les cantons de Vaud, Valais et Fribourg. Energiapro SA assure quant à elle l'ensemble des activités liées à la commercialisation de l'énergie (gaz naturel, biogaz, électricité et chaleur renouvelables). La société Corelltech SA, spécialisée notamment dans les réseaux de gaz, d'eau et l'assainissement, contribue à la sécurité de la distribution de gaz.

Les autres filiales du groupe opèrent dans des secteurs en synergie directe ou indirecte avec l'activité gazière et proposent des solutions dans le bâtiment et les énergies renouvelables. Au nombre des spécialités figurent le sanitaire (Joseph Diémand SA), le chauffage (Brauchli SA et Taxa SA), la ventilation-climatisation (Roos Ventilation SA) et la cogénération (CoGen SA), ainsi qu'une société ayant pour mission la gestion de projets en entreprise générale dans le domaine des techniques du bâtiment (Holdibat SA). Finalement, des entreprises actives dans l'énergie solaire (Agena SA et NovoEnergies SA) ainsi qu'un centre de production de biogaz et de compost (Ecorecyclage SA) complètent les prestations du groupe.

HOLDIGAZ SA est par ailleurs actionnaire majoritaire de Swiss Gas Invest SA, une société active dans le transport du gaz naturel à haute pression à travers la Suisse sur le réseau Transitgas SA, en partenariat avec la société FluxSwiss Sàrl. Elle détient également une participation majoritaire dans Softcar SA, active dans le développement, la production et la commercialisation de véhicules à gaz à très faible empreinte écologique.

Au total, plus de 480 employés constituent l'effectif de HOLDIGAZ SA. Afin de favoriser la relève professionnelle, 50 places de travail sont occupées par des apprentis.

Plus d'informations sur www.holdigaz.ch

Pour tous renseignements :

M. Philippe Petitpierre, Président et Administrateur-délégué

✉ philippe.petitpierre@holdigaz.ch

☎ +41 21 925 87 02